

## Rallye-raid

### L'actualité du Team Dessoude

Lors de la 3<sup>e</sup> étape du Dakar, lundi, une spéciale de 243 km, Christian Lavieille et Jean-Michel Polato ont classé leur buggy Juke à la 9<sup>e</sup> place du jour. Une performance notable sachant que le duo s'était élan-  
cé de la 41<sup>e</sup> position. « Cette étape n'a pas été de tout repos, avoue Lavieille. Aux alentours du km 70, on a fait un super passage et c'est sans doute là que nous avons gagné du temps. Jean-Michel a fait un super boulot, le Juke a été parfait, Nous avons pris l'option de le ménager au maximum et de ne pas attaquer comme des fous. Le rallye est encore long. »

En prenant la 25<sup>e</sup> place de la spéciale, le deuxième buggy Juke de Stéphane Wintenberger et Thierry Delli-Zotti s'est aussi fait remarquer. Après deux heures perdues la veille pour débloquer un vérin hydraulique tordu, le pilote a bien savouré :

« C'est avec plaisir que nous nous sommes abstenus de sortir les pelles et les plaques. C'était une très belle étape. »

Yves Tartarin et Christian Poirault ont également assuré un bon rythme, sans forcer, en assurant une 28<sup>e</sup> place. Quant à Frédéric Chavigny et Guy Leneveu, sur leur proto Atacama, ils ont réussi à déjouer les pièges des tout premiers kilomètres et ont entamé une remontée au classement. Sans se mettre de pression.